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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 19 de janeiro de 2017 

 

----- Aos dezanove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezassete, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dra. Liliana Clementina 

Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. António Manuel da Cunha 

Martins. Esteve ausente por motivo justificado o Sr. Vereador Dr. Luís António de 

Sousa Teixeira.--------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

vinte minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

após algumas correções, foi colocada à votação e aprovada por unanimidade. ------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

referiu que conversou com o Dr. Adelino Cunha sobre a homenagem proposta pelo Dr. 

António Afonso, em reunião do Executivo Municipal de 2003. O Dr. Adelino Cunha 

disse que o Dr. António Afonso tinha de facto apresentado o assunto em reunião do 

Executivo e que tinha decidido não apresentar uma proposta formal uma vez que os 

vereadores da oposição, Dr. Ricardo Gonçalves, Eng.º Armando Neves e Dr. Joaquim 

Cracel Viana, não concordaram com essa homenagem. --------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente deixou, de seguida, um agradecimento aos grupos e instituições 

participantes no XVIII Encontro Concelhio de Cantares de Natal e de Reis que, com as 

suas músicas e cantares, proporcionaram a todos os presentes uma tarde de tradições, 

animação e alegria. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu conhecimento da apresentação pública aos 

empresários locais do Programa Anual de Caminhadas Guiadas, organizado pela 

Associação Gerês – Viver Turismo com o apoio da Câmara Municipal. Esta 

apresentação ocorreu no passado dia 16 de janeiro, no Auditório Municipal do Gerês, e 

ontem, dia 18 de janeiro, no Salão Nobre dos Paços do Concelho. -------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente informou que a Caixa de Crédito Agrícola Mútuo de 

Vila Verde vai abrir em março a sua nova agência na vila do Gerês, nas instalações do 

Município onde estava o “Novo Banco”. Neste sentido, o Sr. Presidente apresentou, em 
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nome do Executivo Municipal, o agradecimento à Caixa Agrícola pela sua aposta na 

economia local de Terras de Bouro, pois passará a ter três agências no Município. ------- 

---- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou então da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, congratulando-se com a 

abertura da Agência da Caixa de Crédito Agrícola na vila do Gerês e questionou qual o 

valor da renda. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Respondeu o Sr. Presidente que o que está acordado com a Caixa de Crédito 

Agrícola é um período experimental, de dois anos, durante o qual será cobrada uma 

renda reduzida de modo a incentivar a fixação e a manutenção dessa agência e também 

por se considerar que se trata de um serviço público. Por isso, nesse período, a renda 

mensal não deverá ser superior a cem euros. ---------------------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Dr. António Cunha, querendo congratular-se também 

com a abertura do Centro de Inspeções em Souto e pelos postos de trabalho que criou 

para jovens do concelho. --------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Dr. António Cunha referiu que esteve presente no XVIII Encontro 

Concelhio de Cantares de Natal e de Reis e reforçou a importância que teria uma 

transmissão online do mesmo, assim como de outros eventos semelhantes, sobretudo 

para as pessoas que vivem distantes da sua terra natal. Por isso, deixa a proposta para 

que futuros eventos municipais possam ser transmitidos online. ----------------------------- 

----- Continuando, o mesmo Vereador quis felicitar a pessoa responsável pela 

elaboração dos últimos cartazes promocionais de eventos municipais, pela qualidade 

gráfica que têm possuído, o que dá logo à partida uma imagem positiva da organização.  

----- O Sr. Presidente informou que a responsabilidade desse trabalho é do designer 

gráfico do Município, o Sr. João Campos, que tem trabalhado na divulgação das 

atividades municipais e de outras instituições do concelho que organizam eventos e 

também para projetos intermunicipais, como é o caso do vídeo promocional do projeto 

“Raia Termal”. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente o Sr. Vereador António Cunha referiu a necessidade de se proceder 

à reparação do troço entre o lugar de Sá, Covide, e a ponte de Portassanto, em 

Carvalheira, dado o mau estado em que se encontra, como também efetuar o corte de 

silvas aí existente e ainda efetuar com mais frequência a recolha do lixo nesse local. ---- 

----- Finalizando, o Dr. António Cunha aludiu à Ordem do Dia desta reunião, 

designadamente às propostas de parecer vinculativo para os contratos de prestação de 
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serviços, para informar que se vai abster na votação destas propostas e justificar que 

essa sua posição se deve ao facto de não conhecer todas as situações, pois reconhece 

que em alguns casos a contratação de pessoas é fundamental para o funcionamento dos 

serviços, mas desconhece a realidade de todas situações propostas. ------------------------- 

----- De seguida, interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso, congratulando-se com a 

abertura do Centro de Inspeções em Souto e da Agência da Caixa de Crédito Agrícola, 

na vila do Gerês. ------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Posteriormente, e sobre as propostas de parecer vinculativo para a celebração de 

contratos de prestação de serviços, o Sr. Vereador comunicou que a sua posição sobre 

este assunto é a mesma do Vereador António Cunha. ------------------------------------------ 

----- Continuando, o Dr. António Afonso solicitou informações sobre a reunião da 

Comunidade Intermunicipal do Cávado com o Presidente da CCDRN sobre possíveis 

investimentos para a região, nomeadamente quanto à rede viária. --------------------------- 

----- O Sr. Presidente esclareceu que o objetivo principal dessa reunião foi elucidar o 

novo Presidente da CCDRN, Dr. Fernando Freire de Sousa, sobre a realidade da CIM 

do Cávado e os projetos que cada município tem para o desenvolvimento da região. Um 

dos projetos estruturantes para Terras de Bouro é a construção da via Homem-Lima e, 

nesse sentido, este assunto foi abordado nessa reunião. ---------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Dr. António Afonso, referindo ter visto uma notícia 

sobre devolução de juros do IMI para os Municípios. Neste sentido, o Sr. Vereador 

questionou se Terras de Bouro recebeu esses juros. -------------------------------------------- 

----- Informou de imediato o Sr. Presidente que o Município de Terras de Bouro recebeu 

cerca 12.000,00 euros provenientes de juros do IMI. ------------------------------------------ 

----- Por último, o Dr. António Afonso solicitou que logo que possível lhe fossem 

fornecidos alguns documentos, nomeadamente o relatório de atividades e de contas da 

Casa dos Bernardos, Clube de Saúde e Marina de Rio Caldo referente aos anos de 2014, 

2015 e 2016 e o relatório do pagamento de horas extraordinárias do Município referente 

ao ano de 2016. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 12:05 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


